



## Trop perçu de ma CAF à cause d'une erreur de leur part

Par **Marika CHARPENTIER**, le **03/12/2018** à **19:18**

Je suis maman seule avec deux grands enfants de 20 et 17 ans. Mon aîné travaille en CDI depuis juillet de cette année. De mon côté je touche le RSA, et l'AEEH pour mon autre fils. En vérifiant mes paiements pour ce mois (novembre versé en décembre) je m'aperçois qu'une grosse retenue est effectuée, me laissant avec 48,43€. J'ai toujours bien déclaré toutes les ressources du foyer (y compris les salaires de mon fils). Quels recours ai-je? La CAF peut-elle prendre l'AEEH? Merci

Par **Visiteur**, le **03/12/2018** à **21:30**

Bonjour

La CAF peut récupérer son dû...s'il y a

Prenez rendez vous, c'est la meilleure solution.